

Claudia Umpiérrez reflexiona sobre la polémica falta a Cabrera: "Es sorprendente y difícil de comprender cómo el Var no intervino"

Principal



Publicada el: 07/10/24	Visitas: 197
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 177	Puntaje: 3.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/claudia-umpierrez-reflexiona-sobre-la-polemica-falta-a-cabrera-es-sorprendente-y-dificil-de-comprender-como-el-var-no-intervino_4563.php

CLAUDIA UMPIÉRREZ REFLEXIONA SOBRE LA POLÉMICA FALTA A CABRERA: 'ES SORPRENDENTE Y DIFÍCIL DE COMPRENDER CÓMO EL VAR NO INTERVINO'

Principal

Claudia Umpiérrez reflexiona sobre la polémica falta a Cabrera: "Es sorprendente y difícil de comprender cómo el Var no intervino"

Claudia Umpiérrez analiza la controvertida ausencia de la falta sobre Cabrera: "Resulta asombroso y complicado entender por qué el VAR no tomó cartas en el asunto"

Análisis de Claudia Umpiérrez sobre el Clásico Nacional - Peñarol

La exjueza Claudia Umpiérrez realizó un exhaustivo análisis sobre la actuación del árbitro Leodán González durante el clásico que Nacional ganó 2-1 ante Peñarol.

Según su evaluación, "desde el punto de vista técnico lo manejó bastante bien, pero desde el punto de vista disciplinario dejó mucho que desear".

Falta de Gabriel Báez sobre Javier Cabrera

Una de las situaciones más polémicas del encuentro fue la falta cometida por Gabriel Báez sobre Javier "Cangrejo" Cabrera.

Umpiérrez calificó esta acción como una "brutal falta", describiéndola como "una plancha durísima sobre el gemelo izquierdo, desde atrás".

En relación a esta jugada, Umpiérrez apuntó: "Es responsabilidad de Leodán, pero más del VAR".

También describió la entrada como "un juego brusco grave terrible", subrayando lo inexplicable que resulta que el VAR no interviniere en dicha jugada.

Intervención del VAR

"Hay un contacto pleno, con tapones, una entrada desde atrás.

Es tan pleno el contacto que no le puede quedar duda a nadie de que era tarjeta roja", sostuvo la exárbitra.

Además, destacó la buena posición del árbitro para observar la jugada y afirmó: "No hay ningún motivo para que los árbitros del VAR tuvieran una mínima duda de que esto era llamado de intervención".

Conclusiones de Umpiérrez

Umpiérrez concluyó de manera categórica: "Si hay jugadas como esta tan claras y no interviene el VAR, no jueguemos más con VAR.

De esto no le puede quedar dudas a nadie.

No hay ni que interpretarlo, es ver la imagen y llamar, no hay ninguna duda. Hasta mi hija de cuatro meses pedía VAR".

Fuente: Telenoche

Imágenes

CLAUDIA UMPIÉRREZ REFLEXIONA SOBRE LA POLÉMICA FALTA A CABRERA: 'ES SORPRENDENTE Y DIFÍCIL DE COMPRENDER CÓMO EL VAR NO INTERVINO'

umpierrez reflexiona sobre la polemica falta a cabrera es sorprendente y dificil de comprender como el var no intervino

Tags

entrada, ausencia, resulta, analiza, contacto, nacional, claudia, entender, controvertida, asombroso, complicado, cabrera

Noticias relacionadas

4.8 * *Claudia Umpiérrez realiza un exhaustivo análisis de las jugadas controversiales en el enfrentamiento entre Racing y Defensor Sporting*

3.9 * *Claudia Umpiérrez examina las jugadas más controversiales del apasionante duelo entre Peñarol y Flamengo en la Copa Libertadores*

4.1 * *Claudia Umpiérrez desmenuza las jugadas controversiales en los duelos Rampla Juniors contra Cerro Largo y Boston River ante River Plate*

4.3 * *Claudia Umpiérrez examina las decisiones controversiales en los partidos Nacional-Wanderers y Peñarol-Rampla*

4.5 * *Controversias en el fútbol uruguayo: El Var se convierte en protagonista en los encuentros de Cerro frente a Defensor y de Danubio contra Boston River*

4.5 * *Claudia Umpiérrez presenta un análisis profundo sobre las polémicas decisiones arbitrales durante la quinta jornada del Torneo Clausura*

3.6 * *Controversia en el clásico: la jugada que dejó a Cabrera en el centro de la escena y pasó desapercibida para el árbitro y el Var*

4.6 * *Controversias en el arbitraje marcan los encuentros entre Nacional y Liverpool, así como el duelo entre Miramar Misiones y Peñarol*

5.0 * *Cabrera, el perrito extraviado en Parque Batlle, anhela reunirse con sus dueños tras la tormenta*

3.6 * *Claudia Umpiérrez examina las controversias del fin de semana, marcada por un escándalo arbitral*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024